

La visite du ministre vietnamien du Commerce est la dernière d'une série d'activités visant à resserrer les liens commerciaux et économiques entre les deux pays.

«Nous avons affecté un délégué commercial principal à notre ambassade à Hanoi et nous avons prévu un certain nombre de missions et de foires commerciales au Viet-Nam pour l'année qui vient, a dit M. Hockin. Des entreprises canadiennes ont soumissionné des travaux au Viet-Nam qui pourraient entraîner l'exportation de matériel et de services d'une valeur de plusieurs centaines de millions de dollars et créer de nombreux emplois au Canada.»

Le commerce entre le Canada et le Viet-Nam, bien que modeste, est en croissance. Les échanges bilatéraux pour 1992 sont évalués à près de 31 millions de dollars.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874